



Gamal Kalil zeigt Bilder in Berg Fidel

Ausstellung in Berg Fidel: Der kurdische Künstler Gamal Kalil (l.) floh aus Syrien und lebt in Münster. Seine Malerei gilt dem Leiden der kurdischen und jesidischen Volksgruppen in Syrien. Eine Auswahl seiner Acryl-Bilder zeigt das Bürgerzentrum „Alte Post – Berg Fidel“. Die Ausstellung wurde am Mittwoch von Bürgermeisterin Beate Vilhjalmsen und dem Vorsitzenden des Fördervereins, Karl-Heinz Winter (2.v.r.), eröffnet. Samir Sfuok und Subar Jango (r.) trugen kurdische und arabische Lieder vor.

Foto: Matthias Ahlke